

Rolf wieder RTF-Fachwart von Hamburg

Auf der gestrigen außerordentlichen Hauptversammlung des Radsport-Verbandes Hamburg wurde Rolf wieder zum RTF-Fachwart gewählt. Neuer 1. Vorsitzender ist Volker Heyer (RG BSV) und neuer Vize Tom Soltau (RSG Blankenese). Der Nachbarverband Schleswig-Holstein wünscht der neuen Mannschaft viel und vor allen Dingen mehr Erfolg.

Die außerordentliche Hauptversammlung wurde nötig, da der ehemalige Vorsitzende Manfred Schwarz im Frühjahr zurück trat und es nach drei Jahren immer noch nicht geschafft hatte, die neue Satzung beim Vereinsregister anzumelden. Damit der Verband nach den vielen Querelen wieder arbeitsfähig mit einem neuen Team starten konnte, wurde jetzt zur Hauptversammlung geladen.

Und da Manfred Schwarz nicht mehr im Amt war und der komm. Fachwart Dieter Klein nicht mehr weiter machen wollte, ließ sich Rolf nicht lange bitten und stellte sich zur Wahl, die er mit klarem Auftrag für sich entscheiden konnte. Nun ist er wieder der einzige Fachwart in Deutschland, der für zwei Verbände tätig ist. Was im Endeffekt auch nicht mehr Arbeit bedeutet, außer dass er einen zweiten Kaffeeklatsch organisieren muss - aber wer weiß, vielleicht kann man so was ja auch Mal zusammen machen...



Rolf Titel wieder Doppel-Fachwart

Dienstag, 13. Oktober 2009